

Die Musikschule Hattersheim besteht seit 1986 und ist eine Einrichtung des KulturForums Hattersheim e. V.

Ihr Ziel ist es, Freude und Verständnis für Musik und musikalische Betätigung zu wecken. Die Musikschule möchte Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen einen Zugang zum eigenen Musizieren ermöglichen.

Ausgebildete Fachlehrer fördern durch planmäßigen Unterricht die musikalischen Fähigkeiten ihrer Schüler und Schülerinnen. Die Musikschule trägt damit wesentlich dazu bei, Nachwuchs heranzubilden, Begabtenförderung zu betreiben und die Grundlagen für eine spätere Berufsausbildung zu schaffen.

Weitere Informationen erhalten Sie auf der [Homepage](#) des KulturForums Hattersheim.

HINWEIS: Bitte beachten Sie, dass die Musikschule während der hessischen Schulferien nicht besetzt ist.